

La légende de l'élue

Écrit par Delphine pour Le Palais de Zelda

Chers lecteurs, je pense que vous connaissez tous l'histoire de Zelda : Ocarina of Time. Si ce n'est pas le cas voici un bref résumé : Link (le héros) a pour mission de sauver Hyrule (son monde) d'une menace maléfique, plus précisément un être maléfique (Ganon). Il doit accomplir toutes sortes de quêtes pour enfin le combattre et le bannir dans un monde parallèle.

Voici mon histoire :

Chapitre 1 : Le passage

Il courait depuis des heures, il avait peur d'arriver trop tard. Quelques heures auparavant il avait été coupé du contact qu'il entretenait avec son amie Zelda. Navi le rattrapa, elle était sa fée après tout elle ne pouvait pas le laisser tomber. Link courait toujours lorsqu'il sentit comme un froid intense, il se retourna mais ne vit rien à part les arbres qui l'entouraient. Pour arriver au château, il devait traverser la forêt des bois perdus. Il continua sa course mais lorsqu'il arriva à l'orée de la forêt, il ne vit ni château, ni plaine, mais à la place il vit des enfants vêtus d'une étrange façon jouer dans ce qu'il pensait être une clairière. Mais ce n'était autre qu'un parc.

Chapitre 2 : La rencontre

Il voulut s'avancer mais Navi lui dit qu'il valait mieux se méfier car ils ne connaissaient pas cet endroit. C'est au même instant qu'une jeune fille d'environ 15 ans vint à sa rencontre :

"Bonjour Link." lui dit-elle.

"Mais... comment sais-tu mon nom ?

- J'adore le jeu vidéo dont tu es censé faire partie mais à ce que je vois ce n'est pas qu'un jeu...

- Un jeu vidéo ? Mais qu'est-ce que c'est que ça ?

- Ah oui, j'oubliais... Ce n'est pas grave oublie ce que je viens de te dire. Mais je voudrais bien savoir ce que tu fais ici, mais pas à cet endroit on ne sait jamais. Viens !"

Ils partirent dans un dédale de ruelles jusqu'à arriver devant une grande maison.

"Voilà nous sommes arrivés, au fait je m'appelle Cylia.

- Mais à quel roi appartient cette demeure, je ne l'ai jamais vue.

- Cette... demeure comme tu dis s'appelle une maison et c'est la mienne. Mes parents sont morts dans un accident de voiture et les serviteurs se sont occupés de moi alors que je n'avais que 4 ans."

Elle se mit à pleurer, Link essaya de la consoler mais sans succès. Après quelques instants ils entrèrent dans la maison.

Chapitre 3 : Les déesses

Ils allèrent dans la chambre de Cylia. Celle-ci expliqua à Link ce qu'était un jeu vidéo et elle lui apporta des vêtements neufs qui correspondaient mieux à l'endroit où il se trouvait, c'est-à-dire notre monde. Quand il se fut changé, ils commencèrent à discuter et Link apprit à Cylia que la princesse Zelda s'était fait toucher par un esprit malin et qu'avant d'arriver dans la plaine, il se trouvait dans

les bois perdus pour rejoindre sa bien-aimée.

"Cette plaine comme tu dis s'appelle un parc et je ne comprends pas comment tu as fait pour y arriver... En théorie ce n'est pas possible de passer d'un monde à un autre..."

- C'est facile, il suffit que les sages ou nous-mêmes aient besoin de l'aide de quelqu'un pour une affaire importante... Ou alors il faut nous demander."

Une magnifique femme vêtue de rouge et possédant des ailes apparut. Elle ressemblait à un ange tellement sa beauté était éblouissante.

"Nous ?" répéta Cylia étonnée. "Et qui êtes-vous ?"

Deux autres femmes apparurent, la première était habillée en vert et l'autre en bleu.

"Nous sommes les déesses d'Hyrule. Je suis Din, la déesse de la puissance.

- Moi je suis Nayru, la déesse du courage.

- Et moi je suis Farore, la déesse de la sagesse.

- Les déesses protectrices d'Hyrule ? demanda Cylia, mais que faites-vous ici et chez moi ?

- Nous suivions Link et quand tu l'as abordé...

- Nous avons discerné une autre puissance magique que la sienne...

- Une puissance magique exceptionnelle peut-être encore plus puissante que la nôtre.

- Mais d'où vient-elle cette "puissance magique" comme vous dites ?

- Tu ne devines pas ?

- Attendez... Vous voulez dire que cette puissance magique...

- Continue.

- Elle viendrait de moi ?

- Exactement, tu es très intelligente.

- Mais ce n'est pas possible ce que vous me racontez là ! Dans mon monde il n'y a pas de magie !

- Si, il y en a. Je peux te l'assurer si tu ne nous crois pas, peux-tu expliquer comment tu as fait pour trouer ce mur de là où tu es ?

- Le mur ? Mais je n'ai rien... Ah ! Mais comment c'est arrivé ?"

Un trou où un chat aurait pu aisément passer était apparu dans le mur pendant qu'ils parlaient.

Chapitre 4 : Etonnante nouvelle

"C'est toi qui l'as fait. Je t'ai dit que tu étais exceptionnelle."

Cylia resta bouche bée pendant un instant puis se reprit quand Link s'adressa aux déesses :

"Mais pourquoi m'avoir envoyé là ? Je dois aller aider Zelda, on m'a dit qu'elle était blessée.

- Elle ne l'est pas, c'était un subterfuge pour te faire venir dans les bois perdus et te téléporter ici.

- Mais pourquoi faire ? Vous pouviez y aller sans moi !

- Non. Nous ne pouvions pas car une puissance maléfique nous en empêchait... Mais en nous attachant à toi nous pouvions car ce nouvel ennemi ne s'attendait pas à ce que tu viennes dans ce monde.

- Et moi dans tout ça je vais vous servir à quoi ? s'exclama Cylia.

- Tu vas nous aider à repousser ce "démon" car ni nous, ni les sages ne peuvent le faire.

- Et qui vous dit que je serai à la hauteur ?

- Tu es l'élue, beaucoup de légendes parlent de toi...

- Tu as nos trois attributs : Puissance, Sagesse et Courage, plus un grand pouvoir dont nous ignorons encore la force et les effets."

Un bruit sourd retentit soudain, une voix s'en suivit :

"Moi, je connais les effets de ce pouvoir et je connais aussi le potentiel de cette petite."

Link fut comme étranglé par une main invisible qui le souleva du sol.

"Si vous tenez à votre précieux héros, je vous conseille de... Aaaaahhhhhhhhhh !!! Lâche-moi sale peste !

- Libérez-le d'abord, si c'est moi que vous voulez, je suis prête à vous suivre si vous me promettez

de laisser mes amis tranquilles."

La main lâcha Link qui tomba sur le sol en essayant de reprendre sa respiration.

Les déesses claquèrent des doigts et apparurent à Hyrule dans le palais de la princesse, accompagnées de Cylia et de Link encore étourdi par cette attaque fulgurante.

Chapitre 5 : Explications

"Mais... Pourquoi a-t-il attaqué Link et non moi directement puisque c'est moi qu'il veut ?" demanda Cylia après un petit temps de silence.

Depuis qu'ils étaient apparus au palais, le silence avait régné jusqu'à ce que Cylia ne l'interrompe.

"Et bien si tu es, comme nous le pensons, l'élue, les êtres maléfiques ne peuvent t'approcher qu'en s'emparant de l'esprit d'une personne du "bien", en te tendant un piège ou alors avec ton consentement, c'est pourquoi nous nous sommes téléportés ici.

- Mais j'ai accepté de le suivre s'il vous laissait tranquilles...
- Oui mais en lâchant Link, il lui a cassé le bras donc ton engagement ne tient plus.
- Allons chercher Zelda elle pourra peut-être nous aider."

Chapitre 6 : L'ennemi

Ils sortirent donc de la pièce qu'ils pensaient être le cachot pour se diriger vers la chambre de Zelda. Celle-ci était vide. Ils se dirigèrent donc vers la salle du trône mais personne n'y était. Ils remarquèrent alors que la Triforce représentée habituellement sur le trône avait disparu.

"C'est étrange comment se fait-il que la Triforce du trône ait disparu ?

- Ah ! Ah ! Ah ! Vous êtes surs de ne pas deviner ?
- Montre-toi au moins, espèce de lâche !
- Si cela peut te faire plaisir petite peste !"

Un homme qui aurait pu être un ange s'il n'avait pas choisi la voie du mal, apparut sous leurs yeux. Il était entouré d'une sorte de fumée noire mais on pouvait quand même le distinguer à l'intérieur.

"Mais je vous connais, vous..."

- Oui c'est moi j'étais ton professeur quand tu étais en 6ème.
- Je comprends maintenant pourquoi vous restiez toujours à distance respectable de moi.
- Même sans connaître l'existence de tes pouvoirs, tu m'empêchais de t'approcher... C'était déjà un signe de ton grand pouvoir. Mais aujourd'hui tu ne peux m'échapper car tu as dit que tu étais prête à me suivre..."

Une main apparut près de Cylia mais ne s'approcha pas plus près car une sorte de champ d'énergie l'en empêchait.

"Mais... comment est-ce possible ?

- Link, viens voir ici."

Link arriva en tenant son bras.

"Voilà pourquoi tu ne peux pas, tu l'as blessé alors que je t'avais dit de les laisser tranquilles et donc de ne pas leur faire de mal.

- Saleté de gamin... Tu n'aurais pas pu être plus résistant ?
- Ne m'insulte pas tu n'avais qu'à pas m'attaquer en traître !
- Je ne t'ai pas attaqué en traître, je voulais juste t'enlever ce n'est pas pareil... D'ailleurs..."

La main qui était apparue se dirigea droit sur Link mais cette fois-ci Cylia s'interposa et le champ d'énergie qui la protégeait émit une onde extraordinaire qui la propulsa dix mètres plus loin. Link voulut aller voir si elle allait bien, mais les déesses l'en empêchèrent et l'emmenèrent dans la forêt kokiri, puis disparurent.

Chapitre 7 : La princesse Zelda

"Ah ! Ah ! Ah ! Tes amis t'ont abandonnée ici toute seule.

- C'est faux et puis je ne suis pas toute seule. N'est-ce pas princesse ?
- Tu as raison Cylia mais comment as-tu su que j'étais là ?
- Je vous vois."

La princesse Zelda apparut alors là où Cylia regardait puis elle rejoignit cette dernière.

"Appuie-toi sur moi je vais t'aider à te relever.

- Merci Zelda. Si je puis vous appeler ainsi.
- Je t'en prie, fais comme tu le souhaites.
- Princesse, je suis ravie de pouvoir enfin vous rencontrer."

Un sourire apparut sur les lèvres de...

"Comment s'appelle-t-il en fait ?

- Moi je ne le suis pas ! Mais en fait, qui êtes-vous et comment vous appelez-vous ?
- Je suis le malin, et mon nom est Salamandar.
- Et bien au revoir Salamandar. Farore, déesse toute puissante, prête-moi ta sagesse pour que je m'éloigne de cet ennemi... Vent de Farore, téléporte-nous loin d'ici !"

Elles disparurent dans un flash vert, et réapparurent en un autre flash dans la forêt kokiri près de la maison de Link.

Chapitre 8 : La forêt kokiri

Les Kokiris ayant vu le flash se précipitèrent vers l'endroit d'où il venait et virent la princesse accompagnée d'une jeune fille vêtue d'une très étrange manière. Cette dernière avait l'air mal en point donc même s'ils ne la connaissaient pas, les Kokiris allèrent chercher des fées pour la soigner.

Une fois remise sur pied Cylia s'adressa aux Kokiris :

"Bonjour peuple de la forêt et merci pour vos soins. Je m'appelle Cylia et je suis ravie de vous connaître.

- Bonjour Cylia. Je suis Mido le chef des Kokiris et je te souhaite au nom de tous les Kokiris la bienvenue.

- Merci Mido."

Elle s'inclina en signe de respect et s'approcha d'une petite Kokiri au joli minois qui se tenait en retrait.

"Tu t'appelles Saria n'est-ce pas ?

- Ou... Oui mais comment connaissez-vous mon nom ?
- Link m'a parlé de toi.
- Il vous a parlé de moi ?
- Oui. Peux-tu nous mener, la princesse et moi, à lui ?
- Oui madame.
- Appelle-moi Cylia s'il te plaît.
- OK."

Saria les mena comme promis à Link. Il était dans les bois perdus près d'une source d'eau. La princesse lui adressa la parole :

"Link ?"

Il sursauta et se retourna. Quand il vit que la princesse et Cylia étaient ici il ne put s'empêcher de sourire.

"Princesse Zelda ? Mais comment êtes-vous arrivée ici ? Et toi Cylia ?

- Cylia m'a découverte dans le palais et je l'ai téléportée ici car elle était mal en point après le choc de son bouclier.
- Elle vous a "découverte" ? Je ne comprends pas.
- La princesse était invisible et avait suivi notre "discussion" avec Salamandar.

- Mais comment l'as-tu remarquée ?
 - Je ne sais pas mais je la distinguais comme si elle n'était pas invisible.
 - Bon. Et si nous nous reposions un peu ? Link... connaîtrais-tu un endroit où nous pourrions dormir Cylia et moi ?
 - Moi j'en connais un, dit Saria, vous pouvez dormir dans ma cabane il y a assez de place pour trois.
 - C'est d'accord. Merci de ton hospitalité Saria."
- Link les raccompagna jusque chez Saria, leur souhaita une bonne nuit et alla dans sa propre cabane.

Chapitre 9 : Une nuit mouvementée

Elle courait dans un vaste château. Pourquoi ? Elle savait que si elle s'arrêtait, il la rattraperait et l'obligerait à lui obéir. Comment ? En torturant ses amis... Elle vit leur visage : celui de Link, de Zelda, ils défilaient tous dans sa tête... Cylia se réveilla en sueur, Saria et Zelda la regardaient.

"Tu vas mieux ?" lui demanda Zelda.

"Tu as crié et nous nous sommes réveillées en sursaut.

- Il était impossible de te réveiller, je ne sais pas comment tu as fait d'ailleurs pour réussir cet exploit...

- J'ai fait un étrange rêve, il me paraissait si réel, j'avais l'impression d'y être, je l'ai presque senti sur moi... C'était horrible !"

Elle se mit à pleurer à chaudes larmes. Zelda lui demanda :

"Mais de qui parles-tu quand tu dis "que tu l'as senti sur toi" ? Et puis raconte-nous ton rêve.

- J'ai vu Salamandar, il essayait de m'attraper et moi je courais dans un château pour le distancer et puis j'ai glissé sur je ne sais quoi, puis il m'a capturée et... et..."

Elle éclata de nouveau en sanglots mais continua son rêve :

"Et alors vos visages sont apparus et celui de Link aussi et il me disait que si je ne venais pas à lui il vous tuerait !

- Ce n'était qu'un rêve, ne t'inquiète pas, la consola Saria.

- Saria a raison, ce n'était qu'un rêve. Le jour va bientôt se lever, essayons de dormir, si tu n'y arrives pas nous pourrions discuter si tu veux...

- Je suis d'accord, dit Saria, alors Cylia, qu'en dis-tu ?

- D'accord je vais essayer de dormir, mais si je crie, je m'en excuse à l'avance.

- Ne t'inquiète pas pour nous, lui répondit Zelda, essaye plutôt de dormir."

Dès que Cylia s'endormit son cauchemar revint et elle se remit à crier... Les trois jeunes filles discutèrent alors jusqu'à l'aube de ce rêve étrange.

Chapitre 10 : Les fragments de la Triforce

Quand il se réveilla, c'est-à-dire vers le milieu de la matinée, Link vint les chercher dans la cabane de Saria mais aucune des trois jeunes filles n'était là. Il demanda donc aux Kokiris s'ils ne les avaient pas vues mais ils lui répondirent tous que non.

Pendant ce temps dans les bois perdus les trois jeunes filles discutaient, quand un Skull Kid effrayé apparut dans leur clairière. En reconnaissant Saria il se calma et lui dit que Link les cherchait depuis presque une heure et que tout le village était à leur recherche. Saria prit la parole :

"Cylia, princesse, je suis désolée de vous fausser compagnie mais je vais tranquilliser Link. A bientôt."

Et elle suivit le Skull Kid qui lui montrait le chemin qui menait à Link. C'est alors que Cylia demanda à Zelda :

"Princesse ?

- Appelle-moi Zelda s'il te plaît. Je t'écoute.

- Euh je voulais savoir si vous aviez vraiment la Triforce de la sagesse sur votre main...

- Je l'ai, la voici, elle montra sa main gauche à Cylia qui aperçut trois triangles dorés dont un qui brillait, mais au fait comment sais-tu ceci ?

- Et bien... Je viens d'un monde parallèle appelé Terre et là-bas j'étais une grande fan de jeux vidéo...

- Les jeux vidéo ?

- Oui. Il s'agit... euh... comment vous expliquer ?

- Ce n'est pas grave, si un jour je viens dans ton monde, je pourrais en voir.

- Merci prince... euh Zelda. Et je voulais aussi savoir, si Link a la Triforce du courage, qui a celle de la force ?

- Je pense que Ganondorf l'a toujours car quand nous l'avons enfermé dans ce monde parallèle, il l'avait toujours... Enfin je crois. De toute façon je ne vois pas qui d'autre pourrait l'avoir."

Quelque part dans Hyrule Salamandar caressait du doigt sa Triforce... Il l'avait volée à Ganondorf avant que celui-ci ne soit envoyé dans un monde parallèle. Il était songeur.

"Agatio !"

Un homme d'une beauté incroyable apparut.

"Vous m'avez appelé Maître ?

- Agatio. Je veux que tu me rendes un service... Pourrais-tu enlever une jeune fille du nom de Cylia pour qu'elle vienne ici ?

- Cela doit être possible Maître, mais qui est cette jeune fille ?

- Il s'agit d'une fille de ton âge à peu près, elle doit avoir une quinzaine d'années maximum et possède quelque chose qui m'appartient.

- Je ferai de mon mieux Maître."

Il s'en allait quand Salamandar le rappela :

"Encore une chose Agatio, aucun être maléfique ne peut l'approcher c'est pourquoi je te demande de m'aider car seul un être au coeur pur le peut. Mais ceci peut être une mission périlleuse donc fais attention à toi.

- A votre service Maître."

Il disparut.

Chapitre 11 : L'histoire de Cylia

Zelda et Cylia furent rejointes par Link et Saria. Ils commencèrent à discuter :

"Alors Cylia, dit Link, et si tu nous en racontais plus sur toi ?

- Oh ! Ouais ! s'écria Saria.

- Je suis d'accord, ajouta Zelda.

- OK je vais vous en raconter plus sur ma vie... Alors... Je suis orpheline car mes parents sont morts dans un accident de voiture alors que je n'avais que quatre ans." Voyant le visage interrogateur de ses amis, Cylia leur expliqua ce qu'était une voiture et continua son histoire :

"Donc comme je le disais, mes parents sont morts dans un accident de voiture et les serviteurs se sont occupés de moi depuis tout ce temps. Je ne sais pas pourquoi d'ailleurs... Mais je sais qu'ils l'ont fait avec beaucoup d'amour. J'ai fait les plus grandes écoles de ma ville et j'ai sauté 4 classes je ne sais pas comment d'ailleurs... Enfin bref, la suite vous la connaissez, je me baladais près d'un parc quand j'ai rencontré Link et puis on est arrivés ici avec les déesses.

- Les déesses ? s'étonna Zelda.

- Oui Farore, Din et Nayru.

- Mais comment sont-elles allées dans ton monde et... tu les as vues ?

- Oui. Pas vrai Link ?

- C'est vrai.

- Elles se sont téléportées dans mon monde par l'intermédiaire de Link."

Chapitre 12 : Agatio

C'est alors qu'un jeune homme qui devait avoir l'âge de Cylia apparut affolé dans la clairière où nos amis se trouvaient, il était en sueur et paraissait fatigué.

"Au secours, aidez-moi... Il me poursuit..."

Une sorte de chauve-souris géante apparut à son tour dans la clairière, elle semblait tellement en colère que tout le monde pensait qu'elle voulait tuer le jeune homme... Ce qu'elle essaya de faire ; mais Link s'interposa et lui planta son épée à l'endroit où devait se trouver son coeur, le monstre mourut sur le coup et disparut dans un nuage noir.

"Merci de m'avoir sauvé..." dit le jeune homme avant de s'évanouir.

Quand il se réveilla, il se trouvait dans une petite cabane en bois. Un jeune homme, qui n'était autre que Link, était endormi sur une chaise à côté du lit. Une lueur malveillante passa devant les yeux du jeune homme mais il ne fit rien. Il allait se lever lorsque Link se réveilla :

"Oh ! tu es réveillé, fit Link, je m'appelle Link et toi ?

- Bonjour Link, moi je m'appelle Agatio. Je te remercie de m'avoir sauvé...

- De rien c'était tout à fait naturel.

- Combien de temps ai-je dormi ?

- Euh... je crois que tu as dormi une demi-journée. Mais viens, je vais te présenter à mes amis... Tu peux te lever ?

- Oui je pense."

Agatio se leva et ils sortirent de la cabane. Une dizaine de minutes plus tard ils arrivaient dans une clairière où trois jeunes filles discutaient. Les deux jeunes hommes s'avancèrent et Link prit la parole :

"Princesse, Saria, Cylia... je vous présente Agatio."

L'interpellé s'approcha et salua les demoiselles. Cylia se leva et demanda aux garçons de s'asseoir avec elles. Ils obéirent et commencèrent à discuter :

"Alors cher Agatio, dit la princesse, pourquoi étiez-vous poursuivi par cette créature et qu'était-ce ?

- Si vous le permettez princesse, je vais d'abord commencer par cette créature qui n'est autre qu'un dragon. Et maintenant je vais vous raconter comment j'en suis arrivé là...

Je revenais d'une visite au marché d'Hyrule quand j'ai entendu une conversation qui me parut louche, je me suis donc approché pour écouter et c'est avec horreur que j'ai découvert ce dragon en train de discuter avec une sorte d'ombre noire, on aurait dit qu'un homme était à l'intérieur. Ce dernier a dû m'entendre car il a dit au dragon d'attraper l'espion. En comprenant qu'il s'agissait de moi, je me suis enfui et je suis arrivé dans la clairière où je vous ai rencontrés. La fin de l'histoire vous la connaissez. Voilà."

Après que tout le monde lui ait accordé sa confiance, il s'adressa à Cylia :

"Gente dame. Me feriez-vous l'honneur d'un petit tête-à-tête pour vous connaître ?"

Cylia interrogea des yeux ses amies et celles-ci lui répondirent oui de la tête.

"Avec plaisir monsieur."

Agatio l'invita à se lever et ils partirent dans une clairière à proximité de celle où ils se trouvaient auparavant.

Chapitre 13 : L'enlèvement

Arrivés dans la clairière Agatio pria Cylia de s'asseoir sur un tronc d'arbre et il fit de même sur un qui se trouvait juste à côté. Agatio prit la parole :

"Chère Cylia, si vous permettez que je vous appelle par votre prénom..."

- Tu peux même me tutoyer Agatio.

- Avec plaisir Cylia."

Agatio rivalisa d'ingéniosité pour la séduire :

"Sais-tu ma chère Cylia que tes yeux sont comme des saphirs ? Et tes lèvres... Les rubis ne peuvent

rivaliser avec leur couleur aussi séduisante. Mais ton visage seul peut faire rougir la lune..." Il s'arrêta quand il remarqua que Cylia était sous son charme. C'est alors qu'il s'approcha et l'embrassa... Elle s'évanouit. Agatio la prit dans ses bras et allait disparaître quand Link entra dans la clairière. Il voulait inviter Cylia et Agatio à se joindre au petit groupe pour le dîner mais en voyant la scène, il se précipita sur Agatio et lui demanda ce qui s'était passé. Celui-ci répondit qu'elle était fatiguée et s'était endormie et qu'il voulait la ramener dans la cabane. Link le crut et il partit rejoindre Zelda et Saria. Agatio disparut alors. (Je suis sûre que vous voulez savoir pourquoi Cylia s'est évanouie. N'est-ce pas ? Et bien la réponse va bientôt arriver...). Et il réapparut avec Cylia dans ses bras devant une superbe maison. Il y entra.

Chapitre 14 : L'antre du mal

L'intérieur de cette maison était très spacieux et des meubles en or et en argent (ben oui il est riche Salamandar...) le décoraient. Un escalier en marbre était visible au fond de la salle. Agatio y monta et marcha dans des couloirs jusqu'à arriver devant une grande porte. Il frappa et entra. Cette pièce n'était autre que la chambre du Salamandar, celui-ci s'y trouvait, assis sur un luxueux fauteuil.

"Ah ! Agatio, te voilà enfin... Je vois que tu m'as rapporté un petit cadeau.

- J'ai rempli ma mission, Maître.

- Dépose la fille sur le lit...

- Oui Maître."

Il s'exécuta et Salamandar s'adressa à lui :

"Mon cher Agatio, comment as-tu fait pour l'amener jusqu'ici ?

- Je... j'avais un somnifère dans ma tunique et j'en ai mis une légère couche sur mes lèvres... Ensuite je l'ai séduite et je l'ai embrassée. Elle s'est endormie instantanément mais j'ai failli être découvert car ce Link est arrivé... J'ai trouvé une excuse et je me suis téléporté ici.

- Bien, bien... Tu as beaucoup d'imagination à ce que je vois. Dans combien de temps se réveillera-t-elle ?

- Euh... donnez-lui ceci, Maître. Elle se réveillera presque aussitôt."

Agatio lui tendit un flacon.

"Merci Agatio... Tu peux disposer, je vais discuter un peu avec elle.

- Bien Maître."

Il sortit de la pièce et veilla à bien refermer la porte.

Chapitre 15 : Dans le repaire de l'ennemi

Dans la forêt... Link revenait de la clairière et allait chercher Zelda et Saria quand celles-ci se précipitèrent sur lui, il sursauta. Puis ils allaient dîner car la nuit était tombée, lorsque Zelda ressentit quelque chose d'étrange.

"Link, Saria... j'ai un mauvais pressentiment, allons voir Cylia."

Ils y allèrent et dès qu'ils arrivèrent, ils virent Agatio avec Cylia dans les bras, mais il n'avait pas l'intention de la ramener dans la cabane puisqu'il disparut avec elle.

"Cylia !" s'écria Link.

"Link, calme-toi je sais où elle se trouve..."

- Comment le sais-tu ?

- Je ne sais pas mais j'ai l'impression qu'elle m'envoie un signal de là où elle se trouve...

- Comme de la télépathie ?" demanda Saria.

"Oui c'est ça... comme de la télépathie. Je pense que je peux vous téléporter là-bas."

Elle leur demanda de lui donner la main et invoqua le vent de Farore :

"Farore, déesse toute puissante, prête-moi ta sagesse pour retrouver notre amie... Vent de Farore emmène-nous dans le repaire de l'ennemi !"

Ils disparurent dans un flash et réapparurent devant la maison de Salamandar. Link qui avait la protection de Nayru invoqua l'amour de Nayru :

"Nayru, déesse toute puissante, prête-moi ton courage et protège-nous du mal... Amour de Nayru forme autour de nous un cristal !"

Un cristal bleuté apparut autour de chacun des trois amis. Ils entrèrent dans la demeure du mal. Pendant ce temps, dans la chambre de Salamandar...

"Cylia... Quel mal ai-je eu pour te capturer... Mais maintenant tu es chez moi, dans ma chambre et sans défense..."

Salamandar invoqua les pouvoirs de Din :

"Din, moi qui possède la Triforce qui te représente, je veux que tu me donnes ta toute puissance !"

Une lumière rougeoyante descendit du ciel, traversa le toit et le frappa de plein fouet. Quand la lumière disparut, Salamandar brillait d'une lueur rouge et le brouillard noir qui l'entourait avait disparu. (Voulez-vous savoir pourquoi Din lui a-t-elle donné son pouvoir en plus de celui qu'il avait déjà ? Et bien c'est très simple : Salamandar ayant plus de pouvoirs que les déesses, il s'est servi du lien entre Din et lui, sa Triforce, et l'a obligée à lui donner ses pouvoirs.) Une fois sa nouvelle puissance acquise, Salamandar utilisa son pouvoir pour créer une cellule en verre où il enferma Cylia. Grâce à son nouveau pouvoir il put capter la présence des amis de Cylia :

"Tiens... Les deux porteurs des fragments de la Triforce arrivent... Si la légende entourant cette fille, il regarda Cylia, est vraie... J'aurais alors un immense pouvoir et le droit de faire un vœu car la Triforce sera réunie... Mais il manque la fin de la légende... Que va devenir cette petite peste ?"

Il se dit alors que si Link et Zelda venaient ici sans qu'il ne soit préparé, il aurait quelques difficultés à leur prendre leur Triforce. Il prépara alors toutes sortes de pièges pour Link et Zelda. Cylia dormait toujours... En fait sans le truc qui est dans le flacon qu'a donné Agatio à Salamandar... (Euh... désolée pour l'embrouille je pense que le mot "antidote" serait plus adapté...) Je disais donc... Sans l'antidote elle ne pouvait pas se réveiller. C'est alors que Salamandar entendit des bruits venant du couloir, il sut alors que Link et Zelda arrivaient.

Chapitre 16 : La légende de l'élue

Link, Zelda et Saria avançaient dans le couloir quand ils virent une porte massive, ils se dirent alors que Cylia se trouvait peut-être ici. Ils allaient entrer quand Saria se précipita devant :

"Je veux y aller en premier ! S'il y a un piège vous serez toujours présents pour sauver Cylia... Moi je ne sais pas me battre et je n'ai pas de pouvoirs magiques."

Elle ouvrit la porte et se fit immédiatement propulser en l'air et rattraper par une main invisible qui l'enferma dans une petite prison. Link invoqua alors l'amour de Nayru, et Zelda et lui entrèrent dans la pièce... La porte se referma derrière eux. Ils étaient piégés ! Mais quand ils virent Cylia, ils regagnèrent tout leur courage et s'avancèrent vers le milieu de la pièce. C'est à ce moment que Salamandar apparut. Un étrange phénomène se produisit alors : les Triforces de Salamandar, Link et Zelda se mirent à briller et produisirent trois rayons qui se rencontrèrent sur la main gauche de Cylia... Celle-ci, toujours endormie, s'éleva dans sa prison de verre et son corps se mit à briller d'une couleur dorée. Salamandar fit disparaître la cellule et se précipita sur Cylia... Quand il posa sa main sur elle, Cylia se réveilla et tendit sa main à Salamandar. Il la prit et tous deux redescendirent lentement au sol. Link et Zelda étaient stupéfaits par la scène et sursautèrent quand Cylia tendit sa main à Salamandar.

"Je sais maintenant... Voilà la fin.

- Mais que s'est-il passé ? demanda Link.

- La légende... elle n'était pas une légende c'était la vérité...

- De quelle légende parlez-vous ? le questionna Zelda.

- La légende de l'élue. Le jour où les trois Triforces et l'élue seront réunies, le pouvoir des dieux sera accessible à celui qui réveillera l'élue de son sommeil et cette dernière sera sous le contrôle de celui

qui l'aura réveillée. Mais elle sera libérée si son coeur reconnaît son amour pour un autre homme... J'empêcherai que son coeur bascule et comme ça je pourrai avoir un pouvoir infini !

- Nous ne te laisserons pas faire ! s'écria Link. Cylia ! Réveille-toi ! Cylia !

- Elle est sous mon contrôle donc elle ne peut t'entendre... J'ai donc un pouvoir infini et ta minable protection ne va pas tenir et toi non plus ! Ah ah ah !"

Il tendit sa main et voulut lancer son pouvoir mais rien ne se produisit... Il réessaya mais toujours rien... Il se retourna alors vers Cylia et vit que celle-ci résistait à son contrôle. Il ne comprit pas mais elle lui dit avec difficulté :

"Je ne veux pas faire de mal... à un homme que j'aime... et je ne veux pas te donner... ce pouvoir... Disparais de ma vue, avorton !"

Une boule d'énergie dorée sortit de sa main et frappa Salamandar en plein coeur. Il s'effondra mais eut le temps de dire :

"Cylia... Je te jure que tu me le paieras... Je re..."

Il n'eut pas le temps de finir sa phrase car il disparut dans un nuage noir.

Chapitre 17 : Le choix final

Une fois Salamandar disparu, Link alla délivrer Saria de sa prison et Zelda s'approcha de Cylia. Son corps ne brillait plus mais elle sentait encore un immense pouvoir en elle.

"Tu vas bien ? lui demanda Zelda.

- Ça va merci. Mais cela fait une impression bizarre d'avoir un pouvoir comme celui-là... Ai-je raté quelque chose pendant que je dormais ?

- Euh... rien de spécial."

Agatio apparut alors au milieu de la pièce. Link allait se jeter sur lui mais Cylia l'en empêcha et s'approcha du nouveau venu :

"Bonjour Agatio... Pas mal l'idée du somnifère... Mais pourquoi es-tu ici ?

- Euh en fait en tuant Salamandar tu m'as délivré de son contrôle et je ne suis pas méchant, je te l'assure..."

- Voyons cela."

Cylia s'approcha de lui et posa sa main sur le front d'Agatio... Elle la retira quelques secondes après et annonça :

"Il ne ment pas... Son coeur est pur..."

- Tu sais quand je te disais que tes yeux étaient comme des saphirs... Je le pensais vraiment et je le pense toujours d'ailleurs..."

- Oh ! Agatio !"

Elle l'embrassa longuement et passionnément jusqu'à ce que Link, Zelda et Saria sortent de la pièce. Ils sortirent de la maison et se dirigèrent vers le château de la princesse. Une fois arrivés, Zelda demanda à Cylia :

"Cylia, il faut maintenant que tu prennes une grave décision... Compte tenu de l'immense pouvoir... Veux-tu rester ici, à Hyrule, ou bien retourner dans ton monde ?

- Je... C'est un choix difficile... Mais dans mon monde je n'ai pas d'amis qui pourraient veiller sur moi comme vous l'avez fait... Je n'ai pas d'amis d'ailleurs et de toute façon ils ne m'accepteraient pas à cause de mes pouvoirs. Donc je reste ici.

- Es-tu sûre de ce choix ?

- Oui.

- Et bien, veux-tu être mon amie, ma confidente et ma soeur en quelque sorte ?

- Pourquoi pas."

Elles s'enlacèrent et Link prit la parole :

"Zelda, princesse de la destinée, veux-tu m'épouser ?"

Il lui tendit une bague incrustée de diamants.

"Oh ! Link, mon amour... J'accepte avec plaisir."

Agatio prit à son tour la parole :

"Cylia, ma douce, veux-tu m'épouser ?

- Mais pourquoi refuserais-je ? Depuis que je t'ai vu, je suis sous ton charme... Et je sais que ton coeur est pur. J'accepte."

Epilogue

Link et Zelda se marièrent et régnèrent sur le trône pendant de longues années... Rien ne leur arriva, leur amour était plus fort que tout. Quant à Cylia et Agatio, ils vécurent un amour sans limites et furent heureux jusqu'à la fin de leurs jours. Quand le mal rôdait, Cylia était toujours là pour relever la situation.

Cette fan-fiction est sous le copyright de son auteur (Delphine) & du Palais de Zelda

www.palaiszelda.com